



# 中郷小

令和3年3月16日発行

PTA会誌110号

編集：三島市立中郷小学校PTA事務局

## PTA会長



今年度、PTA会長を務めさせて頂きました「山梨 正臣」です。異例の形で新年度がスタートし、「子供たちの為に、何ができるのか？」自問自答の一年となりました。そのような中でも、6月の学校再開で学校に子供たちの笑顔と笑い声が戻ったときは、改めて、「あたりまえに出来ることの有難さ」や、子供たちにとっての「学校のあり方」というものを感じ取る事が出来ました。安全な学校生活を送るため、様々な対策、工夫、努力をしてくださった先生方に心から感謝申し上げます。また、保護者の皆様におかれましては、このような情勢におきましてもPTA活動に御理解頂き、ありがとうございました。

今後は、「新たなカタチ」でPTA活動が盛り上がっていく事を心より期待します。三年間、お世話になりました。



## 露木校長先生

令和2年度は、学校教育活動・PTA活動ともに新型コロナウイルス感染症対応を考え、模索し続けた1年間でした。密閉・密集・密接の3密を避けることが基本となる中で、PTA活動では整美作業や廃品回収が中止となりました。両行事の中止を決定する際に、①「この活動は何を主な目的として行うか」②「安全を確保した上で実施できるか」③「代替措置は可能か」を視点として検討がなされました。そして両行事とも、①「親子で作業することが主目的」②「安全の確保には不安が残る」③「整美作業は職員で少しずつ行う、廃品回収は収益残額に余裕がある」ことから、中止となりました。

令和3年度も、新型コロナウイルス感染症の流行状況を見極めながら①～③の視点で検討していくこととなります。本校PTAが大切にしている「親子で作業」が実現できることを願っております。

## 令和元年度親子整美作業



## 令和元年度廃品回収

## ☆本部☆ あいさつ運動



7月・9月・12月に市内一斉あいさつ運動を行いました。  
中郷小では、本部役員が、児童会企画委員・有志の児童と一緒に参加をしました。  
また、梅名地区役員の支部長・副支部長と、梅名自治会の方々にも御協力をいただきました。  
登校してくる子供たちは、「おはようございます」と大きな声であいさつをして、とても気持ちのよい朝となりました。

## 本部★三島市PTA連絡協議会オンライン研修会・常任委員会など★



三島市内小学校と中学校、あわせて21校のPTA役員や校長先生がオンラインにて研修会や会議などに参加しました。  
中郷小PTAは、会長と副会長が校長先生と一緒に校長室から参加をし、学年部長・副部長は、自宅から参加しました。

- 三島市PTA連絡協議会オンライン研修会 『自己肯定感で未来を作ろう!』講師 永谷研一氏
- 第2回単位PTA会長会議 『三島市給食会計公会計化』『GIGAスクール構想』勉強会
- 『教育の未来会議』 『GIGAスクール構想』実現に向けて・感染症対策への取り組み
- 三島市PTA連絡協議会常任委員会・委員会 令和2年度事業報告 令和2年度活動振り返り 等

# 校外交通指導部

日頃より校外交通指導部の活動に御協力をいただき誠にありがとうございます。

今年度も、保護者の皆様とスクールガードの方々の毎日の見守りのおかげにて大きな事故もなく子供たちは元気に登下校することができました。



## 放課後校庭開放について

中郷小学校では、4年生以上の児童を対象に、2月から10月は、16時30分まで、11月から1月は、16時まで放課後校庭開放を行っています。校庭で遊んで帰る児童たちは、最終下校時刻になるとそれぞれ声をかけあい一斉に下校します。下校時の見守りについても気にかけていただけると幸いです。

放課後、学校に残らない児童の下校時刻  
通常日課時

4時間授業：13時30分

5時間授業：14時45分

6時間授業：15時45分

買い物ついでに・・・、  
ペットの散歩をしながら・・・、など  
子供たちの下校時間にあわせて、少  
しの時間、外に出て見守りの御協力  
をお願いします。

## 地域学校協働本部（さとのこ応援団）

学校と地域が連携し、子ども達の成長を支える応援団



実行委員会の様子



春花壇に向けての種まきを、地域学校協働本部が、PTA本部役員、園芸委員の子どもたちとともに行いました。

## 朝の読み聞かせ



読み聞かせボランティア募集中です。